

¡Cae la de oro 97 para Sonora!

Escrito por Comunicado

Lunes 23 de Mayo de 2011 18:45

+ Un oro más y dos platas en hockey

METEPEC, Estado de México, mayo 23 del 2011.- El hockey sonorenses ganó una y perdió dos finales en la jornada de este lunes en la Unidad Deportiva Martín Alarcón Hisojo, con lo que la Fuerza Sonora llegó a 97 medallas doradas en la Olimpiada Nacional 2011.

Fue la segunda presea del máximo color en hockey para la delegación sonorenses, contabilizando cinco en total, debido a que también llegó a par de preseas plateadas y tiene en su haber un bronce, que la tienen punteando este deporte.

El equipo sonorenses que ganó el campeonato y la medalla dorada fue el juvenil mayor varonil de pasto que pasó en durísimo duelo 2-1 sobre Jalisco, mientras que el bronce se lo llevó Guanajuato.

Por su parte, la selección infantil varonil de sala perdió 4-2 con Durango, quedándose con la plata y los duranguenses celebraron el oro, dejando en el tercer sitio con el bronce a Tlaxcala

En la infantil femenil, también de sala, la Fuerza Sonora cayó en otro tremendo duelo ante Jalisco por marcador de 3 goles a 1, por lo que dividieron honores con los tapatíos en la jornada de finales, el bronce le correspondió a Tlaxcala.

Las acciones en el hockey seguirán este martes en la misma instalación deportiva con la categoría juvenil menor en ambas ramas, donde Sonora buscará seguir acumulando preseas.